

El fiscal General, Eduardo Montealegre, habló sobre los avances en investigación de Andrómeda.

El fiscal General de la Nación, Eduardo Montealegre, señaló este miércoles, en conversación con Caracol Radio, que miembros de la Fuerza Pública estarían detrás de las interceptaciones a las comunicaciones del jefe negociador del Gobierno en La Habana, Humberto de la Calle Lombana. ([Lea también: Humberto de la Calle fue ‘chuzado’ por lo menos en 17 ocasiones](#))

De hecho, el Fiscal General señaló que, por este caso, se están preparando cuatro órdenes de captura. Además, anunció que le pedirá a De la Calle sus computadores para analizar el origen de esas interceptaciones.

«No puedo centrarlo exclusivamente en Andrómeda, pero como hipótesis sí puedo decir que estarían vinculados miembros de la inteligencia de la Fuerza Pública colombiana y personas enemigas del proceso de paz», señaló el Fiscal a esa emisora.

De la Calle denunció el fin de semana pasado que había sido víctima de chuzadas en al menos 17 oportunidades. A raíz de esto, Los protocolos de seguridad informática de la delegación oficial de paz se fortalecieron en todos los niveles.

Al conocer la denuncia, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, reiteró este domingo que esto demuestra que “el proceso ha estado infiltrado y ‘chuzado’ por saboteadores y enemigos de la paz”. Las Farc también deploraron lo sucedido y dijeron que la seguridad de los diálogos está en riesgo.

[www.eltiempo.com/politica/justicia/fuerza-publica-estaria-detrás-de-las-chuzadas-a-de-la-calle/14620280](http://www.eltiempo.com/politica/justicia/fuerza-publica-estaria-detrás-de-las-chuzadas-a-de-la-calle/14620280)